

# Fraktion DIE LINKE & Ödp im BA 8 — Schwanthalerhöhe

07.02.2021

## **Antrag an den BA 8 - Schwanthalerhöhe**

### **Antrag - Ausbau der Infrastruktur der Tischtennisplatten im Viertel**

Antragssteller\*innen:

Katharina Jarrah

- 1) Einrichtung einer Beleuchtung der Tischtennisplatten am Georg-Freundorfer-Platz, Gollierplatz und Bahndeckel mit Zeitschaltuhr
- 2) Antrag auf Prüfung weiterer möglicher Flächen im Viertel, auf denen neue Tischtennisplätze eingerichtet werden können

Begründung:

Tischtennis spielen wird immer beliebter. Die Corona-Pandemie hat diesen Trend noch verstärkt. Die Infrastruktur im Viertel reicht derzeit nicht aus, um den Bedarf an Platten zu decken. Die existierenden Platten sind fast immer belegt, es gibt hohe Wartezeiten. Gleichzeitig ist die Nutzung durch den frühen Nachteinbruch zeitlich stark reduziert. Wir plädieren daher erstens dafür, die vorhandenen Platten mit einer Abendbeleuchtung auszustatten, die allerdings im Fall von direkten Anwohnern mit einer Zeitschaltuhr zur Nachtruhe versehen sein sollten. Zweitens fordern wir die Verwaltung auf, zu prüfen, an welchen Stellen weitere Platten eingerichtet werden können, um den Bewohnern im Viertel mehr Möglichkeiten zur aktiven Freizeitgestaltung im Viertel zu bieten, die ökologisch, gesundheitsförderlich und aus Infektionsschutzgründen unbedenklich ist.